

Von links: Hu. Raggenbass, Hansruedi Fischer (Laudator), Hannes Stricker, Dani Felber, Rotarier Christof Roell (Laudator), André Manz, Präsident Kulturkommission.

Kulturpreisverleihung 2012 im Rotaryclub Oberthurgau

HANNES STRICKER UND DANI FELBER IM MITTELPUNKT

Hannes Stricker und Dani Felber heissen die zwei würdigen Preisträger, welche am Samstag den Kulturpreis erhielten. Die Organisatoren mit Präsident André Manz sowie den Kommissionsmitgliedern Ralph Anderegg, Karl Svec und Aurelio Wettstein waren vom grossen Publikumsaufmarsch überrascht, war doch das tropische Wetter nicht gerade optimal für einen solchen Indoor-Anlass. Hansueli Raggenbass führte unterhaltsam und souverän durch das Programm, wel-ches vom Preisträger Dani Felber musikalisch umrahmt wurde. Es war ein absoluter Ohrenschmaus! Das Publikum zeigte sich begeistert. In seiner Laudatio für Hannes Stricker erzählte Hansruedi Fischer, wie sich erst-mals ihre Wege kreuzten, damals vor zwanzig Jahren, auf einem Teilstück des Ja-kobswegs zwischen Einsiedeln und Lausanne. Mit humorvollen Versen beschrieb er die wertvollen kulturellen Beiträge von Hannes Stricker. Dieser ist Verfasser von handgeschriebenen und farbig illustrierten Wanderbüchern mit exakten Wegbeschreibungen sowie begabter Aquarell-Maler. Zudem entstand vor einigen Jahren das Buch "Pilgern bringt's", nachdem Hannes Stricker in drei Monaten von Kesswil nach Santiago de Compostela und weiter bis Cap Finisterre gewandert war.

In seiner Laudatio für Dani Felber würdigte Christof Roell diesen als einer der besten Jazztrompeter. Er berichtete von kleinen Erlebnissen und Begebenheiten mit dem Preisträger und vermochte damit dessen Persönlichkeit und musikalischen Weg treffend zu schildern. Dani Felber erhielt den Anerkennungspreis für sein musikalisches Wirken als Jazztrompeter, Komponist und Big Band Leader. Mit seiner im Jahre 2001 gegründeten Big Band hat er sich national und international einen Namen geschaffen. Als Pädagoge und Kursleiter vermittelt er sein Wissen weiter.

Gesamthaft gesehen war die 11. Kulturpreisverleihung des Rotaryclubs Oberthurgau wiederum ein äusserst gelungener und erfrischender (abgesehen vom Wetter) Anlass. Ein herzlicher Dank gilt auch unserer kompetenten Kulturkommission!

Hansueli Raggenbass; Silvia Fischer, Hansruedi Fischer.

Oben: Präsident Hansueli Raggenbass führt durch die Kulturpreisverleihung. Unten: Claudio Zaffonato. Stadtrat Amriswil: Andreas Müller. Kulturbeauftragter der Stadt Amriswil; Assistent Governor Reto E. Fritz; Franziska und



Der Textverfasser: Erich Schrepfer



WEITERE EINDRÜCKE VON DER KULTURPREISVERLEIHUNG











